



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Sebelas Anggota Polresta dan Resimen II Brimob Kedung Halang Mendapat Penghargaan

Hidajat - [KOTABOGOR.FRN.CO.ID](http://KOTABOGOR.FRN.CO.ID)

Dec 11, 2023 - 06:01



KOTA BOGOR – Polresta Bogor Kota Polda Jabar kembali melaksanakan upacara pemberian penghargaan kepada anggota Polresta Bogor Kota dan Satuan Brimob Resimen II Kedunghalang di Lapangan Apel Mako Polresta Bogor Kota jalan Kapten Muslihat Kota Bogor.

Penghargaan kali ini diberikan pula kepada masyarakat sebanyak 11 orang yang berperan aktif bersama sama dalam menjaga situasi kamtibmas di Kota Bogor tetap dalam keadaan aman.

Adapun personil yang berprestasi dan mendapat penghargaan antara lain AKP Agus Kukyt Pramos, Iptu Siska Debora, Ipda Miswanto, Bripka Dyah Ayu Saraswati, Bripka Ita Sasmita Turnip, Brigpol Adi Mangasi Tua, Bripda Bowo Febrianto, Bripka Fatur Rachman, atas loyalitas dan dedikasinya sehingga Kampung Bebas Narkoba Kel. Cikaret Kec. Bogor Selatan mendapat juara ke tiga pada penilaian lomba kampung bebas narkoba pada tingkat Polda Jabar.

Iptu Ibnu Setio Utomo, Aiptu Oma Kusnadi, Aiptu Singgih Hadi Purnomo, Aiptu Basuki Eko Paksono, Aipda Abdul Fatah, Aipda Ahmad Fahrul Rozzi, Bripka Aris wahyudi, Bripka Wesley Alberto, Bripda Mohammad Soleh, telah berhasil menggagalkan dan mengamankan 11 pelajar setingkat SMP yang akan tawuran.

Briptu Cahdiana Nugraha, Briptu Zacky Wildan, Bripda Ari Wicaksono, Bripda IKhram Dzikri, Bripda Bima Reseldi, Bripda Rizieq, Bripda Ilham Anil, Bripda Fauzan Irada, Bripda Dhio Fitrada, Bripda Muhamad Ainul, Bripka Dedi Syahputra, Bripda Arif Khairil, Bripka Ardhan Bharada Lalu Yudi, Bharada Arif Hermawan, Bharada Doni Apriliyan, Bharada Muhammad Ilham, telah berhasil menggagalkan dan mengamankan 11 orang pemuda yang diduga akan melakukan tawuran pada hari Kamis 5 Oktober 2023 di jalan simpang Pomad dan barang bukti 3 buah clurit, 2 buah pedang serta 4 unit R2.

“Saya ucapkan terima kasih dan selamat kepada personil dan masyarakat dari Kampung Bebas Narkoba yang mendapatkan juara ketiga tingkat Polda Jabar, ini merupakan bentuk sinergitas antara Polri TNI dan tokoh lingkungan/masyarakat dan ini membawa manfaat dalam mencegah peredaran narkoba,” ucap Kapolresta Bogor Kota kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Tidak lupa diucapkan terima kasih kepada personil Brimob Resimen II Kedunghalang, Raimas dan QR baik Polresta dan Polsek yang mendapat penghargaan atas dedikasi dan loyalitasnya sehingga dapat bertindak dengan cepat/Quick Respon yang dilakukan dengan baik dan berhasil menggagalkan dan mencegah terjadinya tindak kriminal di kota Bogor ,” lanjut Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Dalam menjaga kamtibmas menjadi tugas kita bersama Polri, TNI dan Masyarakat dalam mencegah potensi kerwanan tawuran atau gangguan kamtibmas lainnya adalah dengan komunikasi yang baik, melaporkan lewat nomor aduan dan resposif dari petugas,” ujar Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Tingkatkan terus kinerjanya semoga menjadi lading amal dan barokah untuk kita dalam mengabdikan kepada negara,” tutup Kombes Bismo Teguh Prakoso.